

# Monstruo gaseoso:

Un nuevo "candidato" a planeta descubierto por astrónomos y astrónomas de Chile.

Un equipo de astrofísicos y astrofísicas de Chile halló un candidato a planeta Gigante Caliente de Gas

EL EXPLORA  
DOR

te cuenta



Soy un "monstruo gaseoso", que tiene 5 veces la masa de Júpiter.



## ¿Cómo se detectó?

1. Con observaciones realizadas usando el radiotelescopio ALMA, ubicado en el Desierto de Atacama.

2. Mediante observaciones infrarrojas usando un instrumento llamado Naos-Conica del Observatorio Paranal, que tomó, literalmente, ¡cientos de imágenes de la zona!

## ¿Dónde está?

Se ubica a 443 años luz de la Tierra y gira alrededor de la protoestrella Elías 24. Se encontraría en una zona oscura de la Vía Láctea conocida como "el Portador de la Serpiente".



Fuente: <http://www.cata.cl/noticia.php?id=754>